



Arranca la segunda tanda de la formación de propietario ejemplar 2022 el 27 de abril y la inscripción ya está abierta

Se celebrará una exhibición de Perros Pastores Vascos el primer fin de semana de mayo en el Parque Dolarea

Las sesiones teórico-prácticas con personas de la tercera edad comenzarán en mayo en la Residencia de mayores, Centro de Día y Urbi Berri

El Programa Perro Ejemplar 2022 continúa tras la conclusión de la primera tanda de formación canina. El testigo lo recogerán las y los participantes de la segunda tanda para convertirse en propietarios de perros responsables y mejorar la convivencia entre mascotas y beasaindarras. El curso comenzará el 26 de abril por lo que hay que recordar que la inscripción está abierta en la página web del Ayuntamiento de Beasain en el apartado destinado a este proyecto.

En mayo, se pondrán en marcha dos iniciativas que se estrenan dentro del programa: una exhibición de perros de raza Pastor-Vasco y las actividades teórico-prácticas con la tercera edad. El objetivo de estas últimas será trabajar la estimulación cognitiva y sensorial de nuestros mayores a través de la interacción con animales.

Curso para convertirse en Propietario/a Ejemplar

La formación intensiva denominada Propietario Ejemplar consta de ocho sesiones presenciales. Comenzarán el 27 de abril y se llevarán a cabo todos los miércoles a las 19:00 en la plaza del Ayuntamiento. Si se produjeran muchas peticiones, se formaría un segundo grupo para las tardes de los martes.

Así sucesivamente, se realizarán sesiones semanales hasta el examen final donde un examinador oficial evaluará a las parejas perro-propietario/a. Las parejas que superen la prueba práctica recibirán un título oficial que les acredita como propietarios/as ejemplares.

A estas sesiones las personas propietarias deberán venir acompañados de sus perros, ya que las sesiones serán prácticas. Para participar en esta actividad es necesario inscribirse en el apartado del programa Perro Ejemplar que se encuentra en la web del Ayuntamiento de Beasain en [esta dirección](#).

Los paseos de socialización también tendrán continuidad. Se repetirán todos los jueves. Las y los dueños junto a sus perros partirán de la plaza San Martín de Loinaz a las 19:00 horas, siendo imprescindible estar inscrito en el curso para participar.

Exhibición de perros Pastor-Vasco

Una de las iniciativas que se estrenan dentro del proyecto es la exhibición de Perros Pastor-Vasco. El objetivo de esta actividad es dar a conocer y poner en valor una raza autóctona que está en peligro de extinción. Para ello, durante el primer fin de semana de mayo se celebrará en Dolarea parkea una demostración que pondrá de manifiesto las capacidades y habilidades de estos maravillosa raza de perros.

Talleres de estimulación con personas de la tercera edad

Otro de los contenidos que se pondrá en marcha en mayo serán los talleres teórico-prácticos con personas de la tercera edad. A través de acariciar y comunicarse con los perros, las personas participantes trabajarán la estimulación cognitiva y sensorial, así como el fortalecimiento de la comunicación afectiva y lúdica con estos animales.

Se celebrarán sesiones de una hora en La Residencia de mayores, el Centro de día y el centro Urbi Berri bajo la batuta de un educador canino profesional.